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・テーマを設定した理由

・ニュースで選択的夫婦別姓制度に興味を持った



・現状

選択的夫婦別姓制度に賛成ですか？

賛成 反対 その他

現在は賛成意見が多い

出展：法務省(平成29年）

66.9%

29.3%

3.8%



しかし…

未だに実現できていない



・問題点は？

パスポートの
名前変更が必要

免許証も

などなど…



・今後の課題

国会での議論は先送りにされている。



SDGs実現に向けて～10代からの提言～

一人一人が男女差別をしていないか常に意識すること



考察・感想

・人々は、選択的夫婦別姓制度問題を認知していくこと
で、問題に関する議論を深めることが期待できるだろう。

・選択的夫婦別姓制度が、実現することを願いたい。


